



Bürgerversammlung des 14. Stadtbezirks am 11.07.2019

Betreff

Beibehaltung von Fahrradwegen in Zone-30-Gebieten

Antrag zum Themengebiet Verkehr

Die vorhandenen Fahrradwege in Zone-30-Gebieten sollen regelmäßig in Schuss gehalten und vor allem auch nach Straßensanierungen erhalten werden. Ein Rückbau wie nun in der Hansjakobstraße passiert, darf sich nicht wiederholen. Die Fahrt auf den Fahrradwegen ist nicht nur für Kinder und Jugendliche sicherer als auf der Straße.

Sollte das Kreisverwaltungsreferat am bisherigen Abbauzwang bei Sanierungen festhalten, sollen die Zone 30-Gebiete durch Zone 35-Gebiete ersetzt werden. Denn dann gilt lt. Oberbürgermeister Reiter der aktuelle Abbauzwang nicht.